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REQUERIMENTO - RINF 
 
 

Requeremos ao Excelentíssimo Sr.
Prefe i to Paulo Serra informações
referentes à falta de médicos na UPA Vila
Luzita. Conforme inciso XVII do Art. 58 da
Lei Orgânica do Município.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Paulo Serra informações referentes à falta
de médicos na UPA Vila Luzita. 
 
JUSTIFICAMOS que recebemos diversas denúncias de munícipes sobre a falta de médicos
na Unidade de Pronto Atendimento Vila Luzita. Sendo assim: 
 

A Prefeitura de Santo André tem ciência dos relatos dos moradores sobre a falta de
médicos no Pronto Atendimento?
Quais são as providências que estão sendo tomadas pelo Poder Público para que a
situação se resolva?
Qual o motivo da falta de médicos na Unidade de Saúde?
Qual a relação entre a quantidade de pessoas atendidas por médicos disponíveis?
Quando a situação está prevista para normalização?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 30 de junho de 2022.

 
 
 

Ver. Dra. Ana Veterinária 
VEREADORA
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